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Chers Paroissiens, 

 

A compter du 1
er
 septembre, le Père Serge LIGER sera déchargé de la charge 

curiale des paroisses de Chabris et Valençay. Il demeurera Curé de Levroux. 

Je regrette d’avoir été amené à prendre cette décision mais il a bien fallu 

consentir à ce que le poids de la charge administrative et pastorale d’un Curé 

se faisait trop lourde pour lui et qu’il n’avait pas trouvé, dans certaines 

difficultés, le juste soutien. Je le remercie chaleureusement de son sens 

évangélique et des relations qu’il a su tisser dans sa simplicité évangélique. Je 

sais que certains seront bien tristes de ce départ.    

 

Le Père Serge LIGER quittera le presbytère de Valençay pour rejoindre celui 

de Levroux. Avec le Père Claude RAGOT, ils s’aideront mutuellement par 

une vie fraternelle. 

 

A la rentrée prochaine, le Père Vetea BESSERT rejoindra pour un an les 

paroisses de Chabris et Valençay  comme administrateur. Il résidera à  

Valençay. Directeur du Séminaire d’Orléans et incardiné au diocèse de 

Papeete, il ne sera disponible que pour un tiers temps. 

Monsieur Denis GEHANT, diacre du diocèse de Meaux et sur la commune de 

Luçay-le-Mâle, a accepté d’être administrateur délégué et assurera, aussi pour 

cette année, la charge de coordination administrative et pastorale. Ils auront 

aussi la charge de reconstituer ou consolider les EAP et conseils économiques 

de ces paroisses. D’autres prêtres en résidence dans l’Indre assureront les 

services sacramentels nécessaires à notre vie chrétienne. J’ai demandé au Père 

Serge LIGER, en tenant compte du repos dont il a bien besoin, de bien vouloir 

accepter de rendre service sur les paroisses de Chabris et Valençay. 

 

En remerciant tous ceux qui  ont soutenu avec charité la vie de ces paroisses 

ainsi que leur Curé, je souhaite que cette prochaine année donne à chaque 

bonne volonté de s’engager dans un travail de reconnaissance de leur paroisse 

comme le lieu de la fraternité et de la vie du Christ. 

 

En vous assurant de ma prière et en vous souhaitant un bon été.      

        

      Jérôme Beau, Archevêque de Bourges 

 



 


